



Rausschmiss übers Bacherl

Arrach. Nach drei Jahren im BRK Waldkindergarten auf Gut Kless wartet auf die sieben „Füchse“ mit der Einschulung im September ein neuer Lebensabschnitt. An ihrem letzten Tag im Wakiga hieß Kita-Leiterin Christine Zach auch die Eltern willkommen. Die künftigen Abc-Schützen boten im „Theater Larifari“ hinter dem Waldhaus das Theaterstück „Ein Specht will heiraten“. Bevor die „fünfte Generation Schulkinder“ mit den Worten „Zu groß, zu alt, zu schlau für hier – raus mit dir“ symbolisch aus dem Wakiga geworfen wurde, bedankte

sich Christine Zach bei allen Familien für das entgegengebrachte Vertrauen, die Unterstützung und Zusammenarbeit.

Bereits am Tag davor verabschiedeten Sachgebietsleiter Stefan Raab und der Elternbeirat der Einrichtung Berufspraktikant Marcel Neuffer. Er studiert an der Fachakademie für Sozialpädagogik in Deggendorf und absolvierte im Wakiga das Anerkennungs-jahr. Nach fünf-jähriger Ausbildung kann er sich nun staatlich anerkannter Erzieher nennen und hat bereits eine Stelle in einem Hort in Passau. Michaela

Brandl, Erzieherin aus Atzlerl, wurde mit Sonnenblumen willkommen geheißen. Sie war in den letzten sechs Jahren im Waldkindergarten Cham tätig und wird künftig als Zweitkraft im Waldkindergarten eingesetzt sein. Kindergartenbeginn nach der Sommerpause ist am Montag, 2. September. – Bild: Am Ende des Kindergartenjahres galt es nicht nur von den künftigen Abc-Schützen, sondern auch von Berufspraktikant Marcel Neuffer Abschied zu nehmen. Erzieherin Michaela Brandl wurde willkommen geheißen.

Foto: Wakiga